



18.02.2015 16:04 CET

Schwitzen für Bärenherz: Das Bootcamp setzt sich wieder für das Kinderhospiz ein

Das Bootcamp in Leipzig gehört seit drei Jahren zu den Freunden und Förderern des Kinderhospizes Bärenherz.

In diesem Jahr besuchte uns der Trainer Rafal Benk, um eine Spende in der Höhe von 440 Euro zu übergeben. Die Summe resultiert aus der Teilnahme am „Bootcamp im Sand 2015“ und aus zusätzlichen Spenden der Sportler.

Wir bedanken uns bei allen Aktiven des Bootcamps!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314